

URBANESIA

Masih Dalam Rangkaian HUT Ke 76, Persit KCK Cabang XXXVIII Dim Grobogan Gelar Doa

Agung widodo - GROBOGAN.URBANESIA.ID

Apr 8, 2022 - 21:19



Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXXVIII Kodim 0717/Grobogan tahun 2022 menggelar doa bersama yang dilaksanakan di aula Kantor Persit jl. Suhada no. 2 Purwodadi Kabupaten Grobogan. Jum'at, (08/04/2022).

GROBOGAN- Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-76 Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXXVIII Kodim 0717/Grobogan tahun

2022 menggelar doa bersama yang dilaksanakan di aula Kantor Persit jl. Suhada no. 2 Purwodadi Kabupaten Grobogan. Jum'at, (08/04/2022).

Kegiatan doa bersama ini dihadiri oleh Ketua Cabang XXXVIII Ny. Ratih Faizal Arief serta para ketua ranting dan para pengurus cabang sejawaran Kodim 0717/Grobogan.



Menurut ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Dim 0717 Grobogan Ny. Ratih Faizal Arief mengatakan, kegiatan doa bersama ini masih dalam rangka HUT Persit yang Ke - 76 Tahun. Sedangkan untuk kegiatan ini dipandu oleh Ustad Rochmi dari Kecamatan Tawangharjo.

“Kegiatan berdoa bersama memiliki makna yang mendalam untuk dihayati dan diamalkan dalam kehidupan sehari-hari, dan dapat menjadi teladan dalam kehidupan bermasyarakat. Selain itu juga bertujuan untuk memperkuat iman serta menimbulkan rasa solidaritas, baik antara sesama anggota Persit Kartika Chandra Kirana dengan masyarakat,” kata Ny. Ratih.

Lebih lanjut, kegiatan ini merupakan sarana penyegaran dan siraman rohani untuk mendukung dan memotivasi kinerja suami. Ibu-ibu di harapkan agar baik-baik dalam keluarga, sabar juga tetap menjaga keharmonisan dalam rumah tangga. Selain itu kegiatan ini bertujuan untuk memelihara dan meningkatkan kebersamaan.

“Membangun komunikasi yang harmonis guna menghadapi berbagai permasalahan yang timbul dalam mewujudkan peran sebagai persit yang harus selalu siap, serta memberikan motivasi juga pendidikan bagi anak dan setia mendukung tugas pokok suami dalam mengemban tugas negara,” ucapnya.

Editor. : JIS Agung w

Sumber : Pendim0717/Grobogan